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山岡賢次消費者担当相の適格性に疑義あり！ 2011/09/29 06:35 

  
 森まさこ議員、野田首相の任命責任を追及 

   マルチから献金を受けてマルチ 

   商法を監督？あり得ない悪夢！   

  
 28日に行われた参議院予算委員会で、自民党の森まさこ議員が、原発事故に伴う福島県への仮払金、子どもの35ミリシーベ

ルト被曝資料隠蔽問題、被曝調査の所轄問題などに続き、質問時間の大半を費やして山岡賢次消費者担当相の適格性に疑義

があるとして野田佳彦首相の任命責任を厳しく追求、審議が紛糾するひと幕があった。 
  
 議員は、山岡賢次消費者問題担当大臣（兼国家公安委員長兼拉致問題担当相）について、①消費者担当大臣、マルチから献

金、②選挙買収捜査中（24万円）、③収支報告書の虚偽記載（30万円）、④秘書給与肩代わり（465万円）、⑤論文盗用、⑥マ

ルチ企業の勧誘演説、⑦その他、などと書いたフリップを提示して、不適格性の根拠を具体的に説明。 
  

 
野田、山岡両氏を厳しく追求した森まさこ参議院議員 

（画像は下記動画からキャプチャー） 
  
 自身が弁護士として、マルチ商法の被害にあった消費者の弁護士活動をしてきた実績を踏まえ、「マルチ企業から献金を受け

取り、その宣伝演説までしている山岡氏が消費者問題担当相とは信じられない人事だ。事前に調査はしたのか？」と、この問題

ある閣僚人事を行った野田首相に迫った。 
  
 これに対して野田首相は、「豊富な政治経験をかって任命した。ご指摘の件については山岡氏自身が説明されていると思う」な

どと苦しい言い逃れ答弁に終始、またもや常識はずれの閣僚人事の問題点が浮き彫りにされた形となった。森まさこ議員はこの

答弁に納得せず、委員会で山岡大臣がyou tubeにもアップされているマルチ企業応援演説をDVDで上映することを要求、理

事会で協議することになった。（ニュース調、ここまで）  
  

委員会でマルチ応援演説上映を！ 
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山岡マルチ商法担当大臣Ⅲ 

[2011.09.28] 参議院予算委員会 自民党森まさこ議員 
その0    その1  その2   その3   その4   その5 

  
 野田首相、守勢一辺倒 集中砲火浴びる新任閣僚 
 野田佳彦首相は28日、就任後初めて、「ねじれ国会」の主戦場である参院予算委員会に臨んだ。首相は低姿勢で「安全運転」

に徹する姿勢を続けたが、自民党は照準を新任閣僚に絞り込み、スキャンダルや失言などを徹底追及した。野党ペースの論戦

に審議が紛糾する場面もあり、首相らは終始、守勢に立たされた。 
  
 自民党は約5時間の質問時間を使い、「安全保障は素人」と発言した一川保夫防衛相や、マルチ商法（連鎖販売取引）業者か

ら献金を受けた山岡賢次消費者担当相に集中砲火を浴びせた。失言や特定業者との深い関係が取り沙汰される問題をあぶり

だすことで、「適材適所」を主張する首相の任命責任を揺さぶろうというわけだ。 
    

 
民主党・山岡消費者担当大臣のマルチ商法講演会 

  
 「マルチと深い関係のある方がマルチ商法を監督する。あり得ない。悪夢だ」 
 同党の森雅子氏はマルチ商法業者と山岡氏の相関関係を詳細に描いたパネルを持ち出し、こき下ろした。 
  
 山岡氏は、マルチ商法業者からの献金について「消費者行政の公平性、透明性確保のため詳細を調べて判明次第、全額を返

す」と繰り返した。任命責任を問われた首相は「本人が説明を果たしながら職責を果たしてほしい」と苦しい釈明に終始した。（後

略、産経ネットから）  
  
 参議院自民党は頑張ってますね。何か執行部人事で揉めているようですが、国会論戦に関しては衆議院よりも迫力がありま

す。この森まさこ議員は、以前にも取り上げていますが、被災地選出議員として、訴えが叫びにも近い切迫感があり、ボケーとみ

える政府の閣僚に迫る迫力は大したものだと思います。また他の議員、とりわけ西田昌司議員のヤジもプロ級です。 
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9月15日の週刊新潮も問題閣僚人事のトップに山岡賢次 
氏の名をあげ、就任即辞任（予定）として追求していた。 

  
 産経新聞では上記のネット記事を配信していたので、恐らく三段見出しくらいの扱いだろうと、届いた朝刊をめくったのですが、

残念ながら紙面には反映されていませんでした。読売は四面にベタ記事扱い。言葉が出ない野田首相の閣僚人事のなかでも、

許せない横綱級の人事が山岡氏ですから、もうちょっと大きく扱って欲しかったと思います。  
  

 まあしかし、菅と仙谷、小沢と有罪三人衆、平岡法相、そしてこの山岡大臣といい、証人喚問や問責決議対象の材料には事欠

かないので、野田首相も現在のような他人事答弁を続けられる状態ではないことは明白。野党は怒濤のように攻めて攻めて、誠

意ある対応が示されなければ審議拒否でも良いですから、解散総選挙に持ち込んで欲しいと思います。 
  

---------------------------------------------- 

誰も助けない！ 

韓国の経済破綻が確定した！  
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yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

  

サポーターはヒトデナシ 

韓国でのサッカー試合を禁止せよ！ 
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 産経新聞9月29日28面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
韓国・全北がＨＰに謝罪文「一部ファンのみっともない行動」 

---------------------------------------------- 

本当はこの五割増しだったりして 

 
産経新聞7月29日5面の記事スキャン画像  
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メディア報道政策 

研究センター設立祝賀会 

 
【NHK解体】 小山一伸 [桜H23/9/28]   

受信料不払い運動 

に対するご指摘と憲法問題 

 
【早い話が...】 小山一伸 [桜H23/9/28] 

--------------------------------------------------  

  
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/09/29 06:38Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
人為ミス認める 負傷者、日本人５人含む２８４人に 

 
 【上海＝河崎真澄】中国上海市で起きた地下鉄追突事故で、運営会社の申通集団は２

８日、自動制御系統を解除して手動運行に切り替えた際、担当者が安全管理規定を厳格

に守らなかったことが事故を引き起こしたとする社内調査結果を公表した。人為ミスを認

める内容で、安全軽視ともいえるずさんな管理体制への批判が一段と強まりそうだ。 

 
 ただ、車両追突を防止する自動列車防護装置（ＡＴＰ）がなぜ作動しなかったなど、詳細

な内容には触れていない。同市が設置した事故調査チームが今後、正式な報告を行う見

通し。 

 
 事故が起きた地下鉄１０号線は同日、一部区間で始発から運行を取りやめて原因調査

が行われてきたが、同日午後８時（日本時間同９時）に運行を再開した。 

 
 一方、同市衛生当局は同日、市内の病院に運ばれた負傷者が前日から１３人増えて合

計２８４人に上り、経過観察を含めて９５人が入院したと発表した。上海の日本総領事館

によると、今回の事故で負傷した日本人は合わせて５人になった。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110928/chn11092823410013-n1.
htm 
 
・この地下鉄も支那は輸出対象だったというのですから驚きますね。  

 

2011/09/29 06:44Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
10・1 中国建国記念日に合わせた大使館前抗議  
 
日時 平成23年10月1日（土）14時30分 集合/15時00分 開始 
集合場所 麻布税務署前 

http://www.nta.go.jp/tokyo/guide/zeimusho/tokyo/azabu/index.htm 
 
内容 警備担当者とスタッフによる指示の下、5人ずつ、大使館前で抗議行動を行いま

す。 
主催 モンゴル自由連盟党、日本ウイグル協会、チベット問題を考える会、内モンゴル人

民党 
協賛 台湾研究フォーラム、南モンゴル応援クリルタイ 

 

2011/09/29 06:59Commented by abusan１２３ さん 
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この時点で野田内閣も短命確定ですな┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
松下政経塾が云々以前の問題で有り、野田内閣組閣 
そのものの問題であります(^_^メ) 
 

流石に松下幸之助翁も詐欺紛いのマルチ商法は 
商売人の敵として戒めたでしょうにと。 

 
論外ですな（ー＿ーメ） ＞ 野田首相  

 

2011/09/29 08:52

Commented by 花うさぎ さん 

To abusan１２３さん おはようございます。 
 

>この時点で野田内閣も短命確定ですな┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 
それだと嬉しいです(^^)。 
 
>論外ですな（ー＿ーメ） ＞ 野田首相 
 
事前評価が菅よりはよほどまとも、でしたから余計に裏切られたという人が多いと思いま

すよ。  

 

2011/09/29 08:57Commented by iza0032 さん 

花うさぎ様、お早うございます。 

 
マルチ山岡といいどの閣僚を見ても凄いのばかりです。 
こう云うのが大臣とは世も末でございます。｢世も末｣とはキャツ等の為の言葉かと思いま

す。 

 
原発の問題をことごとく隠蔽している。(「ノストラダムスコード」という本に書いてあるが隠

ぺいして被害拡散。この本は竹本忠雄 筑波大名誉教授の著書） 

 
ドジョウたちは国賊。わが領土には必要のない連中です。ミンスを潰そう。 

 
ドジョウは 近眠れないのか･･･顔が浮腫んでふくらしマンジュウどじょうです。 

 
花王はかなり被害がでてるようですね。フジもボチボチ・・・。  

 

2011/09/29 09:25Commented by gannbareojisan さん 

 犯罪人が犯罪を取り締まる側のトップに就任した？おいおい冗談だろう、この国はは支

那より節度が無い国に何時からなり下がったのだ。 

 
 これでは公安の諸君の士気にも影響が大きくやる気がなくなるな。 
 有罪判決を受けた石川の議員辞職勧告決議案を無視し、税金で私腹を肥やした汚沢

や北朝鮮関連団体への違法な献金を有耶無耶にし、 後っ屁をした菅、違法な子供手当

で育った未熟な宇宙人の鳩ポッポ、等上から下まで「泥棒政権」の民主党！…こんな政

権の下で震災・原発の復旧、復興が果たせるかい。国まで盗まれるのじゃないか？ 

 
 こんな政権・政党を何時までも支持する日本国民はおるまいよ。 
野郎共を全員、日本海へ沈めてしまいたい気持ちだよ。 

 

2011/09/29 09:44Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
「新規加入がピタッと止まった」 ソフトバンクのｉＰｈｏｎｅ４、急減速 

 
シェア、株価急落 
ソフトバンクモバイルのスマートフォン（高機能携帯電話）「iPhone（アイフォーン）4」の販

売が急減速している。 近はシェア2割を切り、国内スマホ市場で3位に甘んじている。米

アップルが10月初旬に発表するアイフォーン5を、KDDIが国内販売するという報道後、

さらに減速。同社の株価も急落する苦境に立たされている。 

 
「報道の後、新規加入がピタッと止まった」。 
そうアイフォーン4の販売鈍化を嘆くのはソフトバンクの中堅社員。KDDIが販売するな
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ら、と様子見を決め込む待機組が急増したとみている。 

 
 もちろん、夏場から話題になっているアイフォーン5の発売が間近に迫ったことで、買い

控えがじわじわ響いていることやNTTドコモやKDDIの新機種攻勢も背景にある。しか

し、「ソフトバンクの独占崩壊」によって、スマホ市場を牽引（けんいん）してきたアイフォー

ン4の人気が色褪せたのは否めない。 
 
iPhoneは“毒まんじゅう”? KDDIに懸念の声 
民間調査会社のBCN（東京都千代田区）によると、国内スマホ市場でのアイフォーン4の

シェアは5月に34%でトップだったが、8月以降は20%を割り込み、9月19～25日の週

は17.2%で3位。トップのソニー・エリクソンとは9.9ポイントも差が付いた。 
 
 「KDDIもアイフォーン5販売へ」と報道された22日、ソフトバンクの株価も前日比320円

安の2282円に急落し、その後も続落。28日には前日比81円高とやや持ち直したが、9
月の 高値2770円に比べると556円の大幅安だ。 
 
 「回線品質のいいKDDIがアイフォーン販売に乗り出せば、大量にユーザーが流れる可

能性が大きい」（外資系証券会社アナリスト）ことが懸念材料となって売られたためだ。（後

略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/economy/news/110929/biz11092907210004-n
2.htm 
 
・まだまだ、報いはこれからだ！ 

2011/09/29 09:45Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん おはようございます。 
 
>世も末｣とはキャツ等の為の言葉かと思います。 
 
本当ですね～。 

 
>ドジョウたちは国賊。わが領土には必要のない連中です。ミンスを潰そう。 
 
賛成です。 

 
>花王はかなり被害がでてるようですね。フジもボチボチ・・・。 
 
もっと致命傷を与えるまで頑張らねば。 

 

2011/09/29 09:46Commented by 花うさぎ さん 

To gannbareojisanさん おはようございます。 
 
＞この国はは支那より節度が無い国に何時からなり下がったのだ。 

 
情けないですね。 

 
>野郎共を全員、日本海へ沈めてしまいたい気持ちだよ。 
 
そうできたら、胸が「スカッ」とするでしょうね。  

 

2011/09/29 10:35Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、NHKは、意図的に 自民党の、国会質問をカットしています。 
 
昨日など、一人も取り上げませんでした。 

 
衆議院の時も、そうです。 

 
これは、等しく、国民に知らせる、義務を怠っています。 

 
NHKは、朝鮮民主党の、広報局になりさがった、税金泥棒です。  
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2011/09/29 11:30Commented by heartail さん 

ドジョウはきれい好きだとアレ（現首相）は言ってますが、ことごとく言ってること

とやってることが違う。 
このドジョウは日本を泥沼状態にするドジョウです。 

とにかく民主党閣僚らは不潔極まりないのばっかりです。 
チラシ作って拡散しようにも、責めどころが沢山ありすぎて、考えるだけで反吐が出そうに

なります。 

 
 

近テレビを観るのは国会中継だけです。 
テレビで生放送すれば全国規模で観る人は多く、ネットを使えない私の母（７０代）も、国

会中継を観て民主党の酷さに怒り狂ってます。 
しかしＮＨＫは中継したりしなかったりします。国会やってるのに中継がなければ、ネットに

無縁な国民は何も知らずに過ぎてしまいます。 
菅直人の外国人からの献金問題が浮上したとき、ＮＨＫは国会中継をしませんでした。Ｎ

ＨＫへ電凸抗議しても「一定の基準に基づき判断している」などといい加減で不誠実きわ

まりない返答をされました。視聴率が低いからという理由もどこかで見聞きしたことがある

が、そういう問題ではない。国民に事実を知らせ、国会に関心を向けさせる義務が、本来

ＮＨＫにはあるはずです。 
実際、国会中継の視聴率はどのくらいか？真実を知りたいものです。 

 
ＮＨＫは良い番組も放送している一方で、国家を貶める偏向、捏造、歪曲し国民を騙す行

為は断じて許せません。韓流ドラマなんて、価格を倍くらい上増しして買ってる（ｃｈ桜の動

画より）というではないですか！ 
こんなていたらくの一方で「テレビ買ったら受信契約する義務がありますよ」と、ＮＨＫの職

員が戸別訪問に回っています。年金暮らしの高齢の伯母は何も知らずに契約させられて

しまいました。 

 
昨日の国会で、小宮山洋子厚労大臣が、ＮＨＫの職員平均年収は１０４１万円と回答しま

したね。ｃｈ桜では１６００～１７００万円と聞いた事があります。少なく見積もって公表して

る可能性もありそうです。  

 

2011/09/29 12:40

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
正直、NHKはチャンネル数が多すぎます。テレビでは先般、BS2が廃止になり

ましたが、それでも地上波とBSで合計4チャンネルもあります（海外向けは除く）。 
公共放送を名乗り、4チャンネルを擁しているのですから、国会中継（本会議と予算委員

会）を行うべきです。 

 
野田総理ですが、決選投票で恩を売られてしまったため、論功行賞人事になったのは間

違いありませんね。 

 
また、例のフジテレビへのデモはかなり影響があったようで、逆にデモを矮小化するような

情報を流し出しました。 

http://news.ameba.jp/20110927-346/ 
表面的には冷静さを装っていますが、左翼系デモと異なり、組織的な動員をかけずに、あ

れだけの人が集まったのですから、これは脅威でしょう。  

 

2011/09/29 13:12

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
中国は共産党次第でどうにでもなる国ですからね、危険すぎます。 
ところで泥鰌総理がかつてこんな発言をしていたようで 

http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/blog-entry-1651.html 
尖閣問題で国会決議を 民主・野田国対委員長（2004/03/25 03:41）  
 
民主党の野田佳彦国対委員長は２５日の記者会見で、中国の活動家が尖閣諸島に上陸

した問題をめぐり「国会としても意思を明確に示すべきだ。尖閣諸島はわが国の領土だと

あらためて鮮明にするような決議が必要だ」と強調した。野田氏は「政府も国会もメディア

も共同戦線で強く主張すべきだ。どうみても中国が領有する根拠はあり得ない」とも述べ

た。【共同通信】  
（引用終わり） 
この変わり身の早さは何事か、ということで、メル凸、FAX凸が呼びかけられているようで

 

2011/09/29 14:00
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2011/09/29 15:08Commented by yohkan さん 

 
韓国破綻決定ポスター掲載ありがとうございます。さんざん持ち上げていた韓国が経済

破綻するとき、わが国で韓流ゴリ押ししてる馬鹿連中は、どうなっちゃうのでしょうね。何と

なく笑えてきます。 

 
実業界出身のあきひろ大統領は当初、より建設的な日韓関係作りを目指したものの、韓

国の民度が低過ぎて猛反対にあい、あわてて従来の反日路線に戻った経緯があります

よね。kasmさんの仰る通り、退任すると袋叩きにあうのでしょうね。あの国のことですか

ら。 

 
森まさこ議員の迫力ある攻撃いいですね。感心しました。一方、マルチ山岡の胡散臭さは

何なのでしょう。マルチ商法講演会のクリップ見ましたが、へんに山岡荘八の倅だと自慢

してました。実際には娘婿か何かで血縁じゃないのですよね。いろいろ通名もあるようだ

し、思いっきり疑わしい男です。早く大臣を辞めさせたいものです。 

 

 

2011/09/29 15:22Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>衆議院の時も、そうです。 
 
ニュースで、ですよね？ 

 
>NHKは、朝鮮民主党の、広報局になりさがった、税金泥棒です。 
 
悪質度は本物ですね。自民党から抗議させた方がよいですね。 

 

2011/09/29 15:26Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん こんにちは。 
 
>チラシ作って拡散しようにも、責めどころが沢山ありすぎて、考えるだけで反吐が出そう

になります。 

 
がははははは。反吐が出るって流行りそうですね、汚い言葉ですが。 

 
>ネットを使えない私の母（７０代）も、国会中継を観て民主党の酷さに怒り狂ってます。 
 
ほお～そうですか？ 

 
>実際、国会中継の視聴率はどのくらいか？真実を知りたいものです。 
 
これは私も知りたいです。 

 
>ＮＨＫの職員が戸別訪問に回っています。年金暮らしの高齢の伯母は何も知らずに契

約させられてしまいました。 

 
う～ん、やり方が汚いですね。 

 
>少なく見積もって公表してる可能性もありそうです。 
 
そう思いますね。NHKはBSとPLを公表していましたっけ？経費の勘定科目が分かれば

アウトラインは出てくるのですが。 

 

2011/09/29 15:28Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>公共放送を名乗り、4チャンネルを擁しているのですから、国会中継（本会議と予算委

員会）を行うべきです。 

 
賛成です。 
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>野田総理ですが、決選投票で恩を売られてしまったため、論功行賞人事になったのは

間違いありませんね。 

 
組閣時の視点が「党内」にしかなかったようですね。 

 
>表面的には冷静さを装っていますが、左翼系デモと異なり、組織的な動員をかけずに、

あれだけの人が集まったのですから、これは脅威でしょう。 

 
韓国系メディアだそうですね。分かりやすいですね～(^^；。 

2011/09/29 15:31

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 

>この変わり身の早さは何事か、ということで、メル凸、FAX凸が呼びかけられているよう

です。 

 
ここまで極端だと人間性が信用おけませんね。 

 
>衆院のハマグリ委員長の方がまだまともに見えてしまいます^^; 
 
はあ～情けない(^^；。 
 
>やはりというかこういう人物のようです。 
 
ほお～情報感謝です。やはり、ですか？ 

 

 

2011/09/29 15:34

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>一線を越えるとどうなるかをこれから身をもって知ることになるでしょう。 
 
御意！民放トップと同クラスでしょうから、給与水準は怪しいです。 

 
>放送局の中立性を放棄すれば、こうなる事を身をもって知ることになる。 
 
一度社員も含めてリセットしないと反日性は是正されないでしょう。  

 

2011/09/29 15:36Commented by katachi さん 

山岡は、過去に複数の名前を変えているようだし日本人かどうかも疑わしい。 
やはり素性確認は必要ですね。 
戸籍の廃止はとんでもないことです。 
確かに戸籍の有用性は低くなっていますが、イザ相続関係になりますと戸籍の素性を辿

る為必要になります。 
江戸時代は、寺の檀家が戸籍の役割をしていましたが、明治以降国民の流動性が大きく

なるにつれ徐々に戸籍の必要性が薄れましたが、国政を預かる人間が異民族である場

合、日本民族は不安になります。 
法整備の不備がこのような異民族支配を可能にするように働くのでしょう。 
又三国人（朝鮮人）の通名を禁止する事。歴史に幾分の自信があるのか支那人は、通名

を使うことは少ない。 
成りすましは、絶対に排除しなければいけません。 
山岡のマルチ行動そのものも怪しげな感じである。  

 

2011/09/29 15:41Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>韓国破綻決定ポスター掲載ありがとうございます。 
 
とんでもない、いつもお世話さまです。 

 
＞わが国で韓流ゴリ押ししてる馬鹿連中は、どうなっちゃうのでしょうね。何となく笑えてき

ます。 
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祖国を救え！と全財産持って故郷の国で残る人生を生きて欲しいですね。 

 
>退任すると袋叩きにあうのでしょうね。あの国のことですから。 
 
民主党政権になってから、日本も退院した首相を袋だたきにする必要性があると感じるよ

うになりました。 

 
＞早く大臣を辞めさせたいものです。 

 
御意！。 

 
話は変わりますが、昨日からブログへのアクセスが異常です。昨日は38.884、本日は今

現在で73.251というレベル。普通の日の平均は新ブログだけで13.000-1.5000です

ので、気味が悪いです？ 

 
やっぱり昨日の写真が原因ですかね？既に元のアドレスは削除されたみたいですし、ど

うしたものか？  

2011/09/29 16:00

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
「二本松産米、出荷しないで」 市にメール相次ぐ 

 
 収穫前の一般米の放射性物質予備調査で二本松市・旧小浜町のコメから基準値と同じ

１キロ当たり５００ベクレルの放射性セシウムが検出されたことに関して、同市に対しコメ

を出荷しないよう求める内容の電子メールが相次いで寄せられていることが２８日、分か

った。 
  
 電子メールは、県が予備調査の結果を発表した２３日以降、寄せられている。内容は「コ

メを出荷しないでほしい」「なぜコメを作ったのか」といった趣旨のものが多く、中には「汚

染されたコメは自分たちで食べるべき」といったものまであったという。 

 
 同市幹部は「農家や市は原発事故の被害者で、非は全くない。加害者と捉えられている

ことが悲しい」と肩を落とし、「安全な農産物の流通を徹底し、消費者の信頼を得るように

したい」と話した。（２０１１年９月２９日 福島民友ニュース） 

 
http://www.minyu-net.com/news/news/0929/news10.html 
 
・こういう嫌がらせ、間違いなく反原発の左翼の仕業だと思う。助け合いという日本精神を

ぶち壊そうキャンペーンの一貫でしょう。京都や名古屋でもありましたし。  

 

2011/09/29 17:56Commented by 第一義＠運国斎 さん 

そういえばC大阪の件で、クラブのアップ場にホチキスの芯が撒かれていたそうです。 
 
恥を知らないのは特アの得意技とはいえ、そこまでやるか？という感じですね。  

 

2011/09/29 18:03Commented by 第一義＠運国斎 さん 

yohkan さん こんばんは。 
 
山岡は在日です。金 賢治が本名でしょうか。通名は金子賢治です。 

 
作家、山岡荘六氏の元へ出入りして、山岡氏の娘を籠絡して婿に入り、藤島賢治と名乗

り、のちに舅のペンネ－ムを拝借、山岡賢治に改めたそうです。 

 
こういう奴が議員というだけで怖い…。  

 

2011/09/29 21:37Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんばんは 

 
平成 21 年 4 月 5 日に放送されたＮＨＫスペシャル シリーズJAPANデビュー以来,NH
K解体は国民の切なる願望となってきた。http://www.geocities.jp/sada5ro/inu_a
cchiK.html 
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今日でも、NHKは代表的な反日放送局と理解している。 
来年放送予定の、平清盛でも、皇室を貶める内容になっている。 

 
過去にも 
党首討論を放送しないとか、政治に隠然たる介入をしてきた。 
地上波が公正な報道をしない時点でNHKの使命は終了したのである。 
 

近も国会中継をしないとか、 
国民の知る権利を侵し、NHKの存立そのものに疑問を呈している。 
 
地デジ化によって解約数が飛躍的に増加し、批判の多さを認識すべき 
だろう。 
公共放送と称しながらも、その運営に国民側の意見聴取場所が 
存在せず、報道の可否を判断する材料は存在しない。 
国民の受信料で存続しながら、反日報道の巣窟として害悪は甚だしく、 
解体こそ国民の利益に還元すると考えるに到った。 

 
政府は速やかに解体方策を表示せよ。 
国民は待っている。悪逆なNHKが解体することを。 
 
 

2011/09/29 21:49Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  追伸です。 

 
＞午後の塊集 
2011年09月21日04:14  
http://blog.livedoor.jp/ii_iiiiii/archives/51895212.html 
 
＞フジのデモは売国奴と叫ぶ右翼がやったこと、 
＞韓国ドラマが嫌いな人間たちがやったこと  
＞こうして論点ずらしと偏向で事実をねじ曲げていくんですね、 
＞ 従軍慰安婦や靖国みたいに  
＞論点がズレてるのは、さすがのアカヒってことか。  
＞いや、マスコミ全部だな。  

 
 
＞需要の無い者を押し付けるのは非民主的。 
＞民放はスポンサーの不買とかで  
＞潰せるけど、NHKの強制徴収だけは許せない。  
＞NHKの偏向報道こそ糾弾されるべきで、 
＞それこそ支払い拒否もできる権利を持つべきだ。  
＞きっかけは韓流ゴリ押しかもしれないが、 
＞本質はマスコミの偏向報道  
＞NHKを含め他局も同様  
 
 
＞偏向、捏造、隠蔽、日本蔑視が酷いのが韓国絡み、 
＞フジ絡みだったから、こうなっただけだろ、結果としての嫌韓だ。  
＞それを嫌韓だの愛国だのが原因のように偏向報道をするマスゴミ。 
＞その態度こそが原因なのにアホちゃうか。  

 
※上記の意見に賛同します。 

 

 

2011/09/29 22:50Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  こんばんわ 
 
>話は変わりますが、昨日からブログへのアクセスが異常です。昨日は38.884、本日は

今現在で73.251というレベル。 
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すすす凄いです。驚異的な数のアクセスですね。カワイイ女子アナがビンタされた写真だ

けでそこまで読者が急増するものでもないでしょう。花うさぎさんの国民的人気が急増して

いるのです。貴ブログの大ファンのひとりとして嬉しいです。  

2011/09/29 22:55

Commented by yohkan さん 

To 第一義＠運国斎さん  こんばんわ 
 
>山岡は在日です。金 賢治が本名でしょうか。通名は金子賢治です。 

 
なるほど。顔立ちからしてあちら風ですもの。やっぱり、って感じですね。 

 
>作家、山岡荘六氏の元へ出入りして、山岡氏の娘を籠絡して婿に入り、藤島賢治と名

乗り、のちに舅のペンネ－ムを拝借、山岡賢治に改めたそうです。 

 
えっ、「山岡」姓って元々、義父のペンネームですか！？法律的に他人のペンネームを自

分の名字にするなんて可能なのでしょうか。驚きです。 

 
>こういう奴が議員というだけで怖い…。 
 
さらに大臣ですもの。もっと怖い話です。 

 

2011/09/29 23:49

Commented by pioneer48 さん 

 
山岡賢次の動画を 後まで見ましたが、 

 
こいつは確信的な「詐欺師」ですね。 

 
知らない人間は「荘八」の実の息子と思うでしょうし、 

 
マルチビジネスへの洗脳も一生懸命やっていました。 

 
こんな奴があの職に居らせたら、・・・と思いましたが、 

 
千葉、岡崎、その他こんなのばっかりです、民主党は！ 

 

2011/09/30 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>山岡は、過去に複数の名前を変えているようだし日本人かどうかも疑わしい。 
 
いや、たしか在日だったのでは？ 

 
>成りすましは、絶対に排除しなければいけません。 
>山岡のマルチ行動そのものも怪しげな感じである。 
 
御意！。大臣はおろか、国会議員の資格すら問われる人間だと思います。 

 

2011/09/30 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん おはようございます。 
 
>そういえばC大阪の件で、クラブのアップ場にホチキスの芯が撒かれていたそうです。 
 
へえ～、やはり朝鮮民族ですね(^^；。 
 
>恥を知らないのは特アの得意技とはいえ、そこまでやるか？という感じですね。 
 
限度、と言うこと知らないのでしょう。 

 

2011/09/30 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>政府は速やかに解体方策を表示せよ。 
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>国民は待っている。悪逆なNHKが解体することを。 
 
その通り！ 

 
受信料の関係法を撤廃すれば終わります。見なくても徴収なんで、非常識の極みですか

ら。  

2011/09/30 08:42

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>＞それを嫌韓だの愛国だのが原因のように偏向報道をするマスゴミ。 
>＞その態度こそが原因なのにアホちゃうか。  
 
はい。私も共感する意見ですね。 

 
もとはといえば韓国が自らまいた種ですが。  

 

2011/09/30 08:43

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 

>カワイイ女子アナがビンタされた写真だけでそこまで読者が急増するものでもないでし

ょう。 

 
いや～、恐らく原因はこれだと思います。 

 
まだまだ私など無名に近い存在ですよ(^^；。  

 

2011/09/30 08:45Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>知らない人間は「荘八」の実の息子と思うでしょうし、 
 
挨拶でもHPでも、それを必ずやる男ですから酷いですね。 
 
>千葉、岡崎、その他こんなのばっかりです、民主党は！ 
 
一刻も早く解体して跡形もなく物理フォーマットでゼロにしたいです。  

 

2011/09/30 21:58Commented by deliciousicecoffee さん 

＞マルチから献金を受けてマルチ商法を監督？あり得ない悪夢！   

 
ホントその通りですようね。 
適正とか全く考えていない人事が続きます。 

 

2011/10/01 08:55Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>適正とか全く考えていない人事が続きます。 
 
デタラメ、日本人への嫌がらせ人事、としか思えません。  
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